



学校だより

# きらいと輝く

令和6年11月号 No. 8 市川市立須和田の丘支援学校



## ～みんなの花がひらき、笑顔あふれるフェスティバル～

10月29日(火)に、今年度はじめて小中高と全校児童生徒が集まったの行事！フェスティバルの学習発表がありました。子どもたち一人一人が輝く発表でした。オープニング、フィナーレは、生徒会の生徒たちがスムーズに進行してくれました。フィナーレでは、中学部は小学部、高等部は中学部、小学部は高等部の発表の感想インタビューがありました。「楽しかったです」「素敵でした」「カッコよかったです」など他学部へリスペクトを込めた感想がありました。“みんなが楽しめた”“緊張したけど終わったらほっとして笑顔になる”“やったね、よかったよ言葉をかけられ笑顔になる”など、みんなの笑顔があふれるフェスティバルになっていると思います。いよいよ明日が、学習発表会保護者参観日です。今年度は全学部参観できるようにいたしました。各学部の子どもの発表をどうぞ楽しみにしててください。

本日は高等部作業製品頒布会でしたが、いかがだったでしょうか。今年度も外部団体の製品販売がありました。参加していただいた外部団体の皆様ありがとうございました。保護者の皆様や小学部の子どもたちと普段の須和田校舎より賑やかな中、頒布会を開催することができました。小学部、中学部、高等部が交流し合えるとてもよい一週間になっています。

### ～修学旅行に同行して～

校長として小学部と中学部の修学旅行に同行いたしました。子どもたちとゆっくりと関わって過ごすことができたので、新鮮で楽しかったです。また、入浴や就寝時の様子など、ご家庭での過ごし方を少しですが知る機会となりました。今後の子どもたちの学校での過ごし方や学習面で生かしていきたいと思ひます。11月の高等部の修学旅行も楽しみにしています。

校長 芳賀竜二

<11月の主な行事> ※進路面談日は高等部各学年だよりをご確認ください。



| 日  | 曜 | 学校・学部行事             | 日  | 曜 | 学校・学部行事                |
|----|---|---------------------|----|---|------------------------|
| 1  | 金 | 須和田の丘フェスティバル保護者発表   | 18 | 月 | 小)避難訓練(稲越小合同)          |
| 5  | 火 | PTA理事会10:00～        |    |   | 校内パソコン入力検定～12月6日       |
| 6  | 水 | 定例研13:30(45)下校      |    |   | こども作品展(～24日)市川市文化会館    |
| 7  | 木 | 高)進路面談開始※           | 21 | 木 | 小5)宿泊学習(～22日)市川市少年自然の家 |
| 8  | 金 | 小3)校外学習ふなばし三番瀬環境学習館 |    |   | 高3)修学旅行(～22日)名古屋方面     |
| 14 | 木 | 中)市川市児童生徒音楽会        | 26 | 火 | 中高)避難訓練                |
|    |   | 小12)校外学習市川市動植物園     |    |   | 中高)駅伝大会(予備日29日)・       |
|    |   | 高2)宿泊学習(～15日)大房岬方面  |    |   | 小)ALT授業                |

## <<各学部の様子>>

### 小学部 <校外学習に向けての事前学習>

11月1日(金)の学習発表会(保護者対象)をもって、今年度のフェスティバルも終了です。当日は温かい応援と、帰宅後の励ましの言葉をよろしくお祈いします。

11月には学年ごとの校外学習や宿泊学習が多く予定されています。低学年の事前学習では、しおりを作ったり、どのような生き物がいるのか調べて、画用紙などで作る活動をしたりしています。宿泊を行う5年生は、お風呂の入り方や布団の畳み方の学習を行いました。公共の交通機関に乗る学年は、ICカードの使い方を練習する予定です。学校外での様々な活動を通して、少しずつ成長していきます。保護者の皆様にご準備いただく場面がありますが、ご協力をよろしくお祈いいたします。

### 中学部 <駅伝大会に向けて>

11月1日(金)の学習発表会(保護者対象)で、今年度のフェスティバルは終了になりますが、14日(木)に市川市文化会館で市川市児童生徒音楽会があります。今年度はこの日が最後の発表になります。ご家庭から1名参観できますのでご承知おきください。

11月28日(木)は駅伝大会があります。10月に行われた校内記録会の記録をもとにA～Cチームにチーム分けをしました。フェスティバルが終わり、11月から駅伝大会に向け本格的な練習が始まります。今後はグループごとにたすき渡しやコースを想定して走る練習をします。保護者の皆様には体調管理、お弁当作り、送迎などのご協力をよろしくお祈いいたします。

### 高等部 <第Ⅱ期現場実習・校内実習を終えて>

1年生は校内実習、2、3年生は第Ⅱ期の現場実習がありました。1年生は校内で名刺作りや縁起物の封入、箱折り、空き缶やペットボトルリサイクルの仕事に取り組みました。校内実習に取り組むことで、働く上での大変さを実感する様子も伺いましたが、みんな協力して多くの製品を完成させることができました。また、納品する際には、受け取った方に喜んでもらえることで、頑張ったことへのやりがいも感じる事ができたようでした。2、3年生は各実習先で、社会に出たときの生活を体験し、より卒業後の生活をイメージしながら過ごすことができたと思ひます。11月の進路面談の際には、今後の進路の希望についてお伺いします。よろしくお祈いいたします。

文責：各学部主事

## <<お知らせ>>



- 10月8日(火)より山内郁未先生(小3-1)が産前休暇に入りました。産休代替が入るまで川上先生(主事)を中心として小学部全体で指導支援に入ります。
- フェスティバルや作業製品頒布会、産業現場等における実習では、たくさんのご協力をいただきまして、ありがとうございました。
- 11月にイエローリボン運動が行われます。二中ブロックの活動の一環で、「違いを尊重し、すべての人が参加できる社会へ」をモットーに、障がいのあるなしに関わらず、ともに暮らし支えあっている社会をつくることを目指します。「わたしの幸せ時間」をテーマに取り組んでいきます。
- 県内の特別支援学校の基準に基づく検定として、本校ではパソコン入力検定と清掃検定に取り組んでいます。詳細につきましては、担任までお尋ねください。
- 葛南地区特別支援学校中学部高等部駅伝大会が八千代市総合グラウンドで行われます。詳細につきましては、各学部のお便りをご確認ください。